
平成２１年７月７日（火）　午後７時００分～９時００分
落合第一地域センター３階　集会室
委　　　　　員 ２６名
特別出張所：山本所長、川崎副所長、新川主査、関口活動支援員
１．代表挨拶
２．議　　　事
　　１）各PT報告
　　２）（仮称）自治基本条例区民検討会議報告
　　３）ふれあいフェスタのパネルについて
　　４）地区協まつりについて
　　５）その他
①平成２１年度第４回落合第一地区協議会次第
②平成２１年度第２回、第３回「広報PT」会議の概要
③平成２１年度第３回「自転車問題PT」会議概要
④平成２１年度第２回～４回「ふるさと落合」会議概要
⑤平成２１年度第９回「安全・安心PT」会議概要
⑥ふるさと落合PTパネル案
⑦安全・安心PTパネル案
⑧平成２１年度落合第一地区協議会歓送迎会収支報告書
⑨第２１回　新宿区自治基本条例区民検討会議　次第
⑩第２１回　ワークショップの進め方
⑪条例に盛り込むべき事項と留意点　１．条例の基本的考え方
⑫第１５回（仮称）新宿区自治基本条例検討連絡会議資料一式
⑬新宿区自治基本条例区民検討会議　開催概要

1 清水代表挨拶
・ 6/17に開催した「自治基本条例区民検討会議報告会」には多くの出席を頂き感謝申しあげる。

・ 自転車教室のお手伝いは大変効果的に行われた。

・ 11/14に開催が決まった「地区協まつり」の具体的な実行計画を、８月いっぱいには固めたい。

2 議　　　事
１）各PT報告
◇広報PT　（資料１）
・ みどりの風第６号の発行は７月末～８月中を予定。

・ 緑に関する活動を行っている地域団体の方々と、区役所みどり公園課の職員を呼び、みどり

に関する座談会を開催し、その記事を特集としたい。みどりの座談会の開催を承認頂きたい。

・ ふれあいフェスタのパネルは、これまでの広報紙をメインに作成した。

・ 地区協まつりでは、聖母大学に依頼し、血圧測定、血管年齢の測定や、新型インフルエンザ

について、聖母病院の先生に講演していただくのはどうか。

＜決定事項＞

みどりの座談会は賛成多数により開催する事に決定。

◇ 自転車PT　（資料２）
◎ 第１１回無灯火防止啓発キャンペーン
・ ７／２３（木）　１８時３０分集合　　１９時～２０時啓発活動

予備日７／２９（水）

配布資料

平成２１年度第４回　落合第一地区協議会の概要

協議内容

日　　　時
場　　　所
出　席　者
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◎ 子どものための自転車教室実施報告
・ お手伝いをした全ての学校から、感謝の言葉と、来年もお願いしますとの依頼を頂いた。

・ 地区協議会を知らない若いお母さん方に、地区協を知ってもらえたと思う。

◎ 地区協まつり
・ 各ＰＴより準備委員を出し、委員会を発足させる。

・ 自転車ＰＴのパネルを作成したい。

・ ３人乗り自転車の展示、試乗を行いたい。

◇ ふるさと落合PT　（資料３）
・ カット作業はほぼ終了。今後は編集作業に入っていく。

・ 資料の収集を今後行い、ナレーションや写真を入れ込む。昔の写真や資料をお持ちの方が

いらっしゃったら、ご協力をお願いしたい。

◇ 安全・安心PT　（資料４）
◎ 安全安心マップ
・ 落一管内の全てのコンビニエンスストアに、ピーポー１１０番の家となることをご承諾頂いた。

・ ６月には落二小近辺の実地調査を行った。問題点などはいくつかあったが、地区協議会です

ぐに何かできるというものではなかった。７月には落四小近辺の実地調査を行う。

・ 印刷代はセイコー社で8千部～1万部を作成し、60万～70万円。他の業者でも見積りをとる。

◎ 救命救急講習会
・ ７／１０（金）１４時～　地域センターにて開催。

◎ 地区協まつり
・ 実行委員会を立ち上げてまとめていく。

・ 講演会、大声コンテスト、吹き矢、ダーツなど

２） （仮称）自治基本条例区民検討会議報告
・ ６／２５に開催した検討連絡会では、区民・議会・行政の代表が基本理念についての其々の

意見を持ち寄り議論した（其々の意見の詳細は、配付資料⑫参照）。

・ 議会としては、区の条例ではあるが、世界に向けて発信するというスタンスをとっている。

議会は理念条例としてもっていきたい。細かいことは、個々の条例で対応したいという考え。

・ 専門部会（行政）は、住民か区民、どちらを大切にするのか、というところで、行政は、区民

ではなく、住民とした。

・ 自治基本条例が出来たからといって、すぐに区民生活に直結しないと思っている方もいると

思うが、自治基本条例は基礎になるものであるから、それが決まるという事は、その先の全

てが変わるという事。この条例の効果が区民に届くまでに時間はかかるが、そのときに慌て

ても遅い。今、基本の基を検討している時に、自分の思い、落一地区協の思いを入れたい。

■ 質問１

専門部会が、住民としたのはなぜか？

● 回答１

住民としたのは福祉に関しての部分。広い意味の福祉では区民が対象となるが、住民だけに

関する福祉政策は絞られてくる。まだ住民か区民かを決定する過程にあると考えて頂きたい。

■ 質問２

議員は住民の代表であるのに、なぜ議会が主導権を持たないのか？現在の進め方では、い

つまで経ってもきまらないのではないか？

● 回答２

いつか、一気に進める時がくると思う。辻山氏は音をあげるまで３者で討議を続けるとの事。
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■ 質問３

区民も行政もそれぞれの中で検討を重ねている。議員も同じように検討しているのか？

● 回答３

していると聞いている。

■ 質問４

話を聞いていると、議員に対しての不信感が募る。また、配付資料⑪には１９項目あるが、こ

れは、１９項目全て作るという事か？行政が住民としたが、新宿区は住民だけではなく、外か

ら来る人達も多いので、基本的にはより多くの人の共感と協力が得られる状態にしておかな

いと成り立たないと思う。

● 回答４

１９項目作るという訳ではない。

３）ふれあいフェスタのパネルについて
・ パネルの締切が、７月１７日に変更になった。それまでに各ＰＴで作成する。

４）地区協まつりについて
・ 実行委員会形式に決定。

・ 現在地区協まつりに何をやるかという案は各ＰＴで話し合って頂いているので、実行委員会

の構成委員は、ＰＴに所属していない委員と各ＰＴから２名ずつ選出した委員とする。

＜実行委員＞

・ 清水代表、多田副代表、和田委員、上野委員、足立委員、伊藤委員、各ＰＴから２人ずつ選

出された委員。

＜第１回実行委員日程＞

平成２１年７月３１日（金）１９時～　　　於：出張所会議室

５）その他
① 佐伯祐三アトリエ整備工事説明会の報告　（事務局）
・ 工事スケジュール・・・７／２１～来年４／２７まで公園閉鎖。

建物工事・・・７／２１～１２／１０　　　庭園工事・・・１月上旬まで

門周り工事・・・１月中旬～下旬　　　　佐伯公園手前の区道工事・・・２月いっぱい

内装工事・・・３月いっぱい　　　　　　　 公開準備・・・４月～４／２７

公開・・・４／２８（佐伯祐三誕生日）

作業時間・・・午前８時～午後５時半　　日祝休み

お盆休み・・・８／１３～１６（予定）　　　正月休み・・・１２／３１～１／５（予定）

・ 常駐ガードマンを一人置き、消火器を設置する。

② 歓送迎会　会計報告
・ 配付資料⑧のとおり

③ 地区計画
年度が代わり、地区計画課長も代わり、内部で調整をしているところ。この間、何をやってきた

かを、次回の全体会で説明いただく。

④ その他
中井商工会で、区と都に補助を頂き、防災の日を目途にＡＥＤを購入する予定。設置場所は、

２４時間使えるように、中井駅近くのampm。
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